

Una tarde de trabajo vinieron unos señores a ofrecerme ir un día en barco. Yo acepte, entonces quede con ellos en la semana que viene en Santamarina.

Llegue allí y estaban unos chicos esperando también. Llego la furgoneta montamos y nos vamos a Olivenza. Después de llegar al pueblo nos hicimos una foto y rumbo a Alqueva.

Nos montamos en el barco. Yo esperaba algo mas a crucero, pero en el lago no es como un mar, es un río.

Hizo un buen día apetecible. Mientras que viajamos en barco, aquellos paisajes, se ve de otra manera mas bonita, era precioso, me quede alucinado, me dejaron navegar el barco.

Fue una experiencia bonita que jamás olvidare.

Vi muchas cosas, aquello era grande, el lago parecía un mar.

Y después de aquello nos vamos a casa.

La próxima vez que monte en barco, será en un crucero. Es lo que me queda de mi vida.

Domingo Pérez Rivero. APROSUBA 3 (Badajoz). Convenio de colaboración con Futuex.



El día que fuimos al barco iba muy emocionada, iba a hacer una cosa que no se hace todos los dias.

Me gusto mucho cuando me dejaron que condujera el barco, a veces cuando iba por las aguas se movía pero lo pasamos muy bien.

La comida muy buena con café y con champán.

Fuimos acompañados por el Capitán, un marinero y unos periodistas. Fuimos cinco chicos y tres monitores, Jose de Futuex, Silvia de Aexpainba y Nicasio de Aprosuba 3.

Estrella González Carrasco. Asociada en Aexpainba. Convenio de colaboración con Futuex.



Nos sentimos muy bien, hicimos amigos y hacíamos preguntas para saber las cosas.

Lo que mas me gusto fue que nos dejaran conducir el barco y nos subimos arriba para ver las vistas. Yo hice de periodista y me gusto.

Esperamos que se repita otra vez para encontrarme con todos vosotros.

Francisco González Duran. Asociado en Aexpainba.



Si imaginamos un paraje natural en el que intervengan todos los elementos necesarios para alcanzar un estado optimo de relajación y bienestar ese es, sin duda, el paisaje que nos encontramos en Alqueva.

Cuando me entere de que iba a un "mini crucero" con el barco de FUTUEX por uno de los pantanos más grandes que existen en Europa, sencillamente no me imaginaba como podía ser ni lo que me iba a encontrar pero, realmente, merece la pena. No solo por las vistas, que son maravillosas, sino por lo que este viaje supuso para las personas con las que íbamos.

A los que trabajamos con el mundo de la discapacidad nos es muy difícil no hacer nuestros, los sentimientos de las personas con las que trabajamos, a veces sentimos como ellos lo hacen y otras nos gustaría que ellos lo hiciesen a nuestra manera, por eso mi experiencia no es mas que la suya, o mejor dicho, lo que yo me imagino como suya.

Compartimos la experiencia con cinco personas con discapacidad psíquica, entre ellas dos parejas, y no pude evitar pensar, como ya he dicho, lo que esto estaba significando para ellos. Era como disfrutar de un "viaje de novios" a pequeña escala, miraba sus caras y eran las caras de los niños cuando estrenan un juguete nuevo, por lo menos, eso me gusta pensar.

Silvia Nacarino Berrocal. Especialista en Audición y Lenguaje. Aexpainba (Badajoz).